

06/02/2026

Début d'un chantier d'ampleur pour le stade Barina

La Ville de Mulhouse lance, ce lundi 9 février, la première phase d'un chantier d'ampleur pour le stade Barina. Celle-ci consiste en l'aménagement d'un terrain synthétique et d'un parking dédié. D'autres étapes, prévues jusqu'en 2029, permettront le réaménagement complet de ce lieu dédié à la pratique sportive.

Un terrain synthétique pour la pratique du football

A l'étude depuis 2024, le réaménagement du stade Barina sera lancé ce lundi 9 février. La première étape consiste en l'aménagement d'un terrain synthétique et d'un parking dédié.

Pour ce terrain, la Ville a opté pour un gazon synthétique « Happy Future », qui présente notamment des avantages sur la facilité d'entretien : une seule opération de brossage par mois suffit et les tracés doivent être réalisés à la peinture une seule fois par an.

Ce gazon sera posé sur une couche de souplesse de 15 mm, conçue pour améliorer les performances des terrains et l'expérience des joueurs, en augmentant l'absorption des chocs, la restitution de l'énergie et la stabilité des pieds pour les athlètes. Ce tapis est fabriqué à 100 % en polypropylène recyclé et entièrement recyclable.

Par ailleurs, de nouveaux mâts d'éclairage seront installés. Au vu des contraintes techniques du site (présence d'une canalisation de gaz à proximité du chantier et inaccessibilité du terrain), ces mâts seront mis en place à l'aide d'un hélicoptère, une opération inédite à Mulhouse (la date de l'intervention reste à définir).

Cet aménagement et ce choix de matériaux vont permettre de répondre à plusieurs objectifs :

- répondre aux besoins de l'AS Coteaux, principal utilisateur du stade,
- offrir un nouveau lieu de pratique du football sur le ban de la ville,
- mettre à disposition des scolaires un équipement qualitatif,
- mettre à disposition du public des équipements de proximité qualitatif.

Le coût de cette première phase s'élève à 2 millions d'euros, financés par la Ville de Mulhouse, la Collectivité européenne d'Alsace et l'Etat au titre de la Politique de la ville.

Quatre phases d'études et de travaux supplémentaires sont également prévues dans les années à venir pour la réfection de l'ensemble du stade Barina :

- **Phases 2 et 3** – construction d'un bâtiment-vestiaire dédié au terrain synthétique / rénovation-extension du bâtiment-vestiaire existant : travaux en 2027
- **Phase 4** – requalification du terrain d'honneur : travaux en 2028/2029
- **Phase 5** – rénovation du plateau sportif de proximité existant, création de terrains de football sur les terrains latéraux existants : travaux en 2029.

La pratique du football à Mulhouse

Pour la saison 2025/2026, la ville de Mulhouse dénombrait **11 clubs** affiliés à la Fédération française de football et **2 403 licenciés**, dont **190 féminines**.

La Ville offre **7 stades** qui comptent **8 terrains de football** dont 3 synthétiques. De son côté, Mulhouse Alsace agglomération gère des terrains au niveau du stade de l'Ill (4 terrains dont un synthétique) et à la plaine sportive du Waldeck (7 terrains dont un synthétique). Ces différents sites sont utilisés environ **250 heures par semaine** par les clubs et sollicités en toute saison.

L'AS Coteaux, principal utilisateur du stade Barina, compte **250 licenciés**. Une équipe féminine U18 Régional a été créée lors de la saison 2023/2024. Le club dispose d'un projet de développement ambitieux du foot sur le quartier des Coteaux, tant au niveau sportif que social, avec une dimension d'inclusion pour différents types de publics.

Contact presse

Alicia GACH

Tél. : 03 89 32 59 92
Port. : 06 16 32 33 41
alicia.gach@mulhouse.fr

 @Mulhouse_presse

 mulhouse.fr/fr/espace-presse/